



**397 m<sup>2</sup>**

Réf. V1433MGS

**3 700 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

**JOHN TAYLOR**

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

# résidences immobilier

Exclusivité: Nichée au cœur du prestigieux domaine sécurisé Les Parcs de Mougins, cette magnifique villa d'architecte séduit par son élégance intemporelle et son architecture tout en courbes, offrant une harmonie parfaite entre lignes contemporaines et douceur méditerranéenne. Édifiée de plain-pied, la villa développe de généreux volumes baignés de lumière, ouverts sur un somptueux jardin paysager soigneusement conçu pour préserver intimité et sérénité. Les espaces de réception s'articulent autour d'un vaste séjour, prolongé par de larges terrasses menant à la piscine et aux espaces ...

Exclusive: Nestled in the heart of the prestigious Les Parcs de Mougins secure estate, this magnificent architect-designed villa seduces with its timeless elegance and curvaceous architecture, offering a perfect harmony between contemporary lines and Mediterranean softness. Built on one level, the villa features generous volumes bathed in light, opening onto a sumptuous landscaped garden carefully designed to preserve privacy and serenity. Reception areas revolve around a vast living room, extended by wide terraces leading to the pool and outdoor spaces. The night space includes several suites, ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864